

Neuer Kurs der Flüchtlingshilfe Mathe für den Beruf

Eine Berufsausbildung stellt Geflüchtete vor vielfache Herausforderungen. Deshalb bietet die Flüchtlingshilfe Sprockhövel neben speziellen Sprachkursen für Berufseinsteiger nun auch einen Mathematik-Kurs an.

„Nach ihren ersten Erfahrungen in der Berufsschule haben die Geflüchteten selbst den Wunsch geäußert, einen speziellen Mathekurs einzurichten,“ erklärt Kursleiter Lasse Lemm, „und weil Mathematik mir viel Spaß macht, habe ich den Kurs gestartet.“ Er richtet sich vor allem an junge Menschen, die sich in der Ausbildung befinden und daher eine Berufsschule besuchen müssen.

Nun beschäftigen sich jeden Mittwoch von 19 bis 21 Uhr an der Heidestraße 3 in Haßlinghausen junge Männer und Frauen mit Algebra und Geometrie, mit Dreisatz und Zahlenstrahl. Die angehenden Einzelhandelskaufleute, Industriemechaniker, Köche, Fliesenleger, Dachdecker und Immobilienkaufleute und eine Zahnärztin frischen die Mathe-Kenntnisse aus ihrer Schulzeit auf und lernen zugleich die deutschen Fachbegriffe. Außerdem werden neue Themen aus der Berufsschule erarbeitet und besprochen. Gemeinsame Grundlage ist das Kursbuch "Touchdown Mathe - Trainingsbuch Mathematik für Flüchtlinge und Fachkräftenachwuchs“.

Bildunterschrift:

Herausforderung Mathematik: Auszubildende lernen gemeinsam bei der Flüchtlingshilfe.